

今回第6回の新宿会を9月27日に実施しました。参加は関東近辺在住の7名でした。

参加者の面白コメント(懇親会の話から)

- KA「みんなおじさんになったばってん、この時ばかりは精神年齢は佐世保高専時代に戻った」
- SE「皆さんと楽しい時間を過ごすことができました。五反田の東京総会も楽しみにしてらね」
- MI「オジサン軍団の電話番号交換、やはり時間がかったものの思わぬ楽しい出来事だったばい」
- SA「思い出の4.5km。天神まで登ると後は一気に下ったな。陸上部の連中にはかなわんやったくさ」
- KI「4.5kmは陸上のI町だったろう、彼は今はどがんしとる？ バレーボールのH野は？」
- YA「高専祭で女子高生が来て、後でグループデートしたたい・・・」
- YU「11Mの皆さんと話し始めると一気に当時の佐世保の風景がよみがえり楽しく過ごすことができました。」



11Mクラス会 #6回新宿会 2014.09.27

11月に五反田で開催される同窓会総会は参加したいと思っています (11M 加椎 記)

“宮田トヨさんを偲ぶ佐世保高専サッカー部OBの集い”

サッカー部の初期の卒業生有志21名はサッカー部創立の揺籃期にいろいろお世話になった元事務職員の“宮田トヨさん



サッカー部OBの集い 2014.11.01

を偲ぶ佐世保高専サッカー部OBの集い”を11月1日(土)開催しました。

当日は宮田さんのご親族(お孫さん)2名、現顧問の先生2名及び3期～16期生迄のOB21名の合計25名が参集しました。45年振りに再会という人もいましたがそこは同じ釜の飯を食べ、共に汗を流した仲間であり、あっと云う間に打ち解けて昔にタイムスリップしました。約2時間半旧交を暖めた後散会しました。

次年はサッカー部創部50周年にあたり何か記念事業を実施しようとの決議がなされました。今後は指名された幹事2名を中心に企画、運営されることになり大いに期待しています。

翌日の午前、母校で開催中の高専祭を見学し、その後、展海峰に登り九十九島の絶景を堪能した後、故宮田さんがお住まいだったお宅にお邪魔し、仏前にこれまでの不義理を詫びて一連の行事を終了しました。

(6C 松川 記)

第1回佐世保高専剣道部初めてのOBOG会 実施さる！！

昨年11月に初めての剣道部OBOG会が実施されました。連絡を取り合ったOBOGが懐かしい高専道場に集合し、先ずはOB・顧問の先生の順で自己紹介を行い、続いて剣道部同窓会・会長を決めることになりました(4期高橋先輩に快諾して頂きました)。

さっそく胴衣をつけて“30数年振り！”の言葉と共に合同練習を開始！姿・恰好は昔のままながらも、10分も経つと足はもつれ息は上がり昔の面影は何処へやら、でも楽しい時間でした(笑)。

練習後は懇親会を学校近くのお好み焼き屋「道とん堀」で行い、OB11名と現役13名間でアルコール抜きではありましたが十二分な交流が図れました。(顧問の兼田先生も参加)

最後の締めは、OBのみで佐世保駅近くの居酒屋へ繰り出し、終了したのは時計が0時をまわった頃でした。今後は毎年秋に定期的にOB会の実施、継続的な学生への

指導、金銭面の応援(寄付金)、高専九州大会前の合同練習や剣道部Facebook作り等を約束しました。剣道部OBOGの皆さん沢山の参加をお待ちします。(20M 北口 記)



剣道部OBOG会 2014.11.02

クラブ活動の支援ありがとうございます

陸上競技部主将
電子制御工学科5年 溝 真実



私たちの全国高専大会出場にあたり、支援金をいただき誠にありがとうございます。

私は陸上競技の男子砲丸投で全国高専大会に出場し、昨年に続いて優勝し、2連覇を達成することができました。このような成績を残すことができたのも、先生方や後援会の方々をはじめとした多くの人の支えがあったからだと思います。

部活動や学業においてよりよい成績を残せるよう、これからも精進していきますのでご支援ご協力のほどよろしくお願い致します。